Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 430 m2
Référence 86159740
Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Maison a louer (06310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Refuge raffiné au coeur de Beaulieu-sur-Mer, cette propriété de sept chambres
peut accueillir jusqu'a 14 personnes avec style et confort. Composée d'une maison
principale avec six chambres avec salle de bains privative et d'une maison d'amis
avec une chambre, les intérieurs allient charme méditerranéen et design
contemporain, baignés de lumiere naturelle et bénéficiant de finitions haut de
gamme. Les jardins paysagers offrent un havre de paix privé avec piscine,
terrasses ensoleillées et coins repas ombragés. A quelques pas des plages, des

marchés, des restaurants gastronomiques et des ...

A sophisticated retreat in the heart of Beaulieu-sur-Mer, this seven-bedroom
property accommodates up to 14 guests in style and comfort. Featuring a main
house with six ensuite bedrooms and a guesthouse with one bedroom, the interiors
blend Mediterranean charm with contemporary design, filled with natural light and
high-quality finishes. The landscaped gardens offer a private oasis with a swimming
pool, sun terraces, and shaded dining areas. Just a short stroll from beaches,
markets, fine dining, and boutiques, the location perfectly balances privacy with

convenience.Amenities include a fully ...

MARKS REAL ESTATE
6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence
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